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Во время поездки в Гагарин-
ский район вице-спикер Госу-
дарственной Думы, секретарь 
Генсовета «Единой России» 
Сергей Неверов побывал в селе 
Карманово, где встретился с 
жителями села и сотрудниками 
участковой больницы

Основной темой встречи 
в участковой больнице стали 
проблемы здравоохранения, о 
которых вице-спикеру Госдумы 
рассказали сотрудники Карма-
новской участковой больницы.

– Мы обслуживаем не толь-
ко село Карманово, но и де-
ревни, в которых не работают 
фельдшерско-акушерские пун-
кты, а некоторые из них находят-
ся почти в сорока километрах 
от больницы, – рассказала заве-
дующая участковой больницы, 
единственный в ней врач общей 
практики Людмила Богданова. 
– Но наша главная проблема – 
отсутствие узких специалистов, 
невозможность привлечь моло-
дых врачей к работе в нашей 
больнице. Мы можем оказать 
оперативную помощь, но за 
консультациями таких врачей, 
как кардиолог, офтальмолог, жи-
телям села приходится ездить в 
Гагарин. А это неудобно ни по-
жилым людям, ни молодым се-
мьям, которые ездят в райцентр 
с детьми, отпрашиваясь с рабо-
ты. И, конечно, мы – персонал 
больницы – очень обеспокоены 
той ситуацией, которая склады-
вается в сельской медицине не 
только в нашем районе, но и во 
всей области – нехваткой персо-
нала, отсутствием современной 
техники в больницах.

Отвечая на вопросы Людми-
лы Богдановой, секретарь Генсо-
вета «Единой России» отметил, 

Темкинский  районный  Совет  депутатов  сообщает,  что  
очередное заседание Совета 

депутатов   пятого   созыва   состоится   25 марта
Повестка дня 

1. Об утверждении отчета исполнения местного бюджета 
муниципального района  за 2015 год.

2. О финансово-хозяйственной деятельности МБОУ «Васи-
льевская МООШ» Тёмкинского района Смоленской области.

3. Информация МУП «Бекрино» о подготовке к весенне - 
полевым работам 2015 года.

4. Об исполнении муниципальной Программы «Развитие 
приоритетных подотраслей сельского хозяйства и достижение 
финансовой устойчивости сельскохозяйственных товаропро-
изводителей муниципального образования  «Тёмкинский рай-
он» Смоленской области на 2015-2017 годы».

5. Разное.
Начало в 11:00 часов.Заседание Совета депутатов состоит-

ся по адресу: 215350, Смоленская область, с. Темкино, ул. Еф-
ремова, д. 5, второй этаж, кабинет Председателя Темкинского 
районного Совета депутатов.

Председатель темкинского районного 
Совета депутатов а.н. васильев

Сообщение

официально

Неверов: «В ближайшее 
время начнет работу 

медицинский автопоезд»
что в Смоленской области все 
же предпринимаются меры по 
поддержке сельской медицины. 
В частности, удалось сохранить 
широкую сеть фельдшерско-
акушерских пунктов в сельских 

поселениях – их в регионе 484, 
почти на сто пунктов больше, 
чем в утвержденной для Смо-
ленщины федеральной норме. 
Вместе с тем, отметил Сергей 
Неверов, проблема привлече-
ния молодых врачей в сельские 
больницы – общая для всей 
страны, и решением этой слож-
ной задачи становится, в том 
числе, и участием регионов в 
программе «Земский доктор». 

– Что же касается работы 
узких специалистов, своевре-
менного диагностирования за-
болеваний именно у жителей 
отдаленных населенных пун-
ктов, то сейчас планируется за-
пустить в Смоленской области 
специальный автопоезд. Оказы-
вать консультации жителям бу-
дут специалисты областных ме-
дицинских учреждений. Запуск 
такого автопоезда в регионе мы 
уже обсудили с губернатором 
области, и, надеемся, его работа 
в районах Смоленской области 
станет постоянной. 

Сергей Неверов подчеркнул, 
что подобные автопоезда уже 
зарекомендовали себя во мно-
гих регионах России, посколь-
ку они могут задерживаться в 
одном населенном пункте на 

несколько дней, чтобы обсле-
довать как можно больше лю-
дей у узких специалистов. 

Жители села, присутство-
вавшие на встрече, также 
обратили внимание вице-
спикера Госдумы на состоя-
ние детской поликлиники в 
Гагаринской районной боль-
нице. Здание медицинского 
учреждения было построено в 
1986 году, и с тех пор практи-
чески не ремонтировалось. В 
этой поликлинике обслужива-
ются почти 8000 детей, живу-
щих в районе.

Приехав в Гагарин, Сергей 
Неверов посетил детскую по-
ликлинику, где пообщался с 
врачами, которые рассказали 
о сложившейся в медицин-
ском учреждении ситуации.

«Поликлиника проводит 
профилактику заболеваний, 
осмотры и прививки. У нас 
проходит около 200 посеще-
ний в день, а сейчас это число 
возросло. Конечно, родите-
ли, которые приходят к нам с 
детьми, говорят и о том, что 
поликлинику нужно ремон-
тировать. Какие-то пробле-
мы у нас получается решить 
самостоятельно, но общего 
ремонта не было с момента 
открытия поликлиники. А 
главная наша проблема – про-
текающая крыша», – отметила 
заведующая детской поликли-
никой Любовь Рябинкина.

– Медицинскому учреж-
дению уже 30 лет, при этом 
здесь обслуживаются около 
8000 детей. Я знаю, что ре-
гиональные и муниципальные 
власти к проведению ремонта 
готовы, и, думаю, мы найдем 
дополнительные средства для 
этого. Конечно, в первую оче-
редь важно отремонтировать 
крышу, чтобы исключить все 
протекания. Нужно также от-
ремонтировать и кабинеты – 
привести их в современный 
вид, – отметил вице-спикер 
Госдумы, Секретарь Генсове-
та «Единой России».

Сергей алексеев

Где с экономить?

На рынке или в магазине?
В период  кризиса приходится считать каждую копейку. Особенно трудно тем, кто живёт 

на одну пенсию или  минимальную зарплату. Сегодня мы вам подскажем, где в нашем по-
сёлке можно подешевле купить продукты, для этого хотим открыть   на страницах нашей 
газеты новую рубрику.

Если в магазинах сахарный песок стоит от 57 рублей и выше, то на ярмарке выходного 
дня (рынке) упаковку весом в 5 кг можно приобрести за 240 рублей, разница на 9 и более 
рублей за 1 кг. А вот селёдку выгоднее купить в магазинах «Кедр» или «Корона», где она 
стоит 193-195 рублей за 1 кг. Подешевле в «Короне» можно купить и сыр «Российский» по 
цене 300 руб. за 1кг., и молоко с кефиром по 39 руб. за 1 литр. В этом же магазине и огурцы 
свежие по 138 рублей против 150 рублей на рынке. 

В магазине «Кедр» грудинка, окорок стоит 340 рублей, а на рынке – 380 рублей. А вот 
масло подсолнечное выгоднее приобретать на рынке – 1 литр «Аннинское» стоит 65 рублей, 
в магазинах – 80 рублей и выше.

А вот фарш куриный дешевле в магазинах  Темкинского  РАЙПО – 77 рублей против 100 
рублей на рынке. 

Дорогие читатели! Мы будем рады,  если наша подсказка позволит вам  более эко-
номно вести своё хозяйство.

С минуты молчания в память 
погибших в авиакатастрофе на-
чалось совещание у Главы адми-
нистрации района. Далее вкрат-
це он рассказал о Региональном 
Совете по вопросам защиты ин-
валидов, которое прошло в пят-
ницу режиме селекторной связи. 
В районе на сегодня насчитыва-
ется 481 инвалид, из которых 17 
дети. Подробнее на эту тему – в 
ближайшем номере газеты.

Р.В.Журавлев вкратце рас-
сказал о прошедших на про-
шлой неделе совещаниях с 
главами сельских поселений, с 
сельхозпроизводителями райо-
на. В начале апреля в районе 
начнут проходить сельские 
сходы, где будут отчитываться 
перед избирателями своих посе-
лений главы, ожидается присут-
ствие депутата Областной Думы 
А.С.Василевича и руководите-
лей районных структур.

Обсудили на планерке и 
насущные проблемы. Руково-
дитель ЖКХ поселка вместе с 
энергетиками ищут причину 
автоматического отключения 
подачи воды. Третий выходной 
подряд вследствие перепада на-
пряжения с половины шестого 
утра оборудование выключает-
ся, естественно доставляя массу 
неудобств потребителям.

Директор Темкинского лес-
ничества – филиала ОГКУ 
«Смолупрлес» Ю.А.Усачев об-
ратил внимание на то, что с 
сегодняшнего дня на дорогах 
появились знаки, ограничиваю-
щие движение большегрузного 
транспорта. Информацию под-
твердил и заместитель дирек-
тора дорожно-строительного 
управления В.И.Еремич: 

с 21 марта по 24 апреля 
введено ограничение движения 
транспорта, по весу превышаю-
щего допустимые нормы.

Хотя как специалист 
В.И.Еремич считает, что до-
роги в нашем регионе надо за-
крывать дней на 10 позже, т.к. 
реально дороги подвержены 
опасности разрешения больше в 
конце апреле-начале мая,-земля 
полностью отходит после зимы 

С совещания у главы

позже. Но в Смоленске этот при-
каз пишется еще в феврале и с 
прогнозом никак не стыкуется. 
Что касается работы дорожников, 
то ямочный ремонт, пользуясь от-
тепелью, они уже начали прово-
дить.

О заседании круглого стола 
для ветеранов по вопросам со-
циального страхования рассказал 
Председатель Совета ветеранов 
войны, труда и правоохрани-
тельных органов В.С.Наполов. 
Рассматривалось ФСС и заяв-
ление инвалида-колясочника из 
д.Васильевское, которому это 
средство передвижения до сих 
пор не выделено. А также о пу-
тевках в санатории, на которые у 
нас претендуют 8 желающих, до-
ложил Виктор Степанович. Одна-
ко ни один из стоящих в очереди, 
в том числе и он сам, их пока не 
получил.

На этой неделе начнутся ка-
никулы в школах. В сельских 
школах нашего района они нач-
нутся 24 марта и завершатся 1 
апреля, а в Тёмкинской – с 25 
марта по 4 апреля. Отдел образо-
вания, как доложила его руково-
дитель М.А.Карнилова, «бъется» 
с Программой энергосбережения, 
здесь прошло обучение и экзаме-
ны теплотехников.

Отдел социальной защиты 
населения подготовил к поездке 
на оздоровление в санаторий на 
Сокольей горе под Смоленском 
большую группу детей.

О семинаре глав сельских по-
селений рассказала начальник 
отдела имущественных и земель-
ных отношений А.Н.Ручкина. У 
наших глав оказалось очень мно-
го вопросов, касающихся именно 
имущественных и земельных от-
ношений.

Начальник отдела культуры 
Е.В.Колосова сообщила, что 23 
марта на базе Темкинской школы 
пройдут соревнования по волей-
болу и сдача нормативов ГТО. 
А 25 марта МБУК «Темкинский 
СДК  приглашает всех желающих 
посмотреть на сцене выступле-
ния юных дарований в одноимен-
ном конкурсе. 

С.кузьмина

Впереди много событий
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Под председательством 
главы региона Алексея 
Островского состоялось за-
седание Координационного 
совещания по обеспечению 
правопорядка в Смоленской 
области.

Участники заседания рас-
смотрели итоги работы по 
обеспечению общественной 
безопасности и правопорядка 
в регионе в 2015 году и меры 
по повышению ее эффектив-
ности в 2016 году.

В частности, Алексей Ла-
пин, начальник управления 
организации охраны обще-
ственного порядка региональ-
ного УМВД, также отметил, 
что оперативная обстанов-
ка в Смоленской области на 
протяжении прошлого года 
оставалась стабильной. За 
2015 год снизилось количе-
ство тяжких и особо тяжких 
преступлений. Число граж-
дан, здоровью которых в ре-
зультате преступных пося-
гательств, причинен тяжкий 
вред, уменьшилось на 15,7%, 
количество погибших снизи-
лось на 19,4%. Принимаемые 
меры позволили добиться 
снижения уровня грабежей - 
на 26%, краж автотранспорта 
– на 14%. Увеличилась рас-

официально

Губернатор 
координирует 
обеспечение 

правопорядка
крываемость убийств и раз-
бойных нападений.

Представитель УМВД под-
черкнул, что при активной под-
держке Администрации Смо-
ленской области проводилась 
работа по привлечению граж-
дан в ряды народных дружин. 
За год актив народных дружин 
увеличился более чем на ты-
сячу человек. С их участием 
раскрыто 65 преступлений, 
привлечено к административ-
ной ответственности свыше 19 
тысяч человек, что в два раза 
больше, чем в 2014 году.

Главным управлением 
МЧС был проведен комплекс 
превентивных мероприятий 
на объектах социального об-
служивания населения, здра-
воохранения и образования с 
круглосуточным пребыванием 
людей. 

Алексей Островский акцен-
тировал внимание на проведе-
нии системной межведомствен-
ной работы по обеспечению 
комплексной безопасности 
социальных учреждений ре-
гиона: «Я бы просил Алексея 
Александровича Назарко (на-
чальник ГУ МЧС России по 
Смоленской области) пред-
ставить в мой адрес детализи-
рованную служебную записку 

о том, какие мероприятия, по 
мнению Управления МЧС по 
Смоленской области, необхо-
димо провести региональным 
властям для дополнительно-
го оснащения материально-
технической базы этих учреж-
дений. Возможно, нам было 
бы целесообразно совместно 
организовать инструктаж для 
персонала профильных учреж-
дений и контингента, который, 
в основном, находится там по-
стоянно. Мы готовы выделить 
дополнительное финансиро-
вание для продолжения этой 
работы». 

В настоящее время регио-
нальные власти осуществляют 
планомерную работу по раз-
витию системы защиты со-
циально значимых объектов с 
круглосуточным пребыванием 
людей (психоневрологических 
интернатов, домов престаре-
лых), открывая в зоне опе-
ративного доступа противо-
пожарные депо. В 2014-2015 
годах в области открыты два 
пожарных депо, защищающих 
данные объекты, а в 2016 году 
планируется ввести в эксплуа-
тацию еще два: в деревне Ва-
раксино Сычевского района 
(«Вараксинский дом-интернат 
для престарелых и инвали-
дов») и селе Ворга Ершичского 
района («Воргинский психо-
неврологический интернат»).

В результате, обеспечива-
ется и защита населения, и 
социально значимых объектов 
– пожарные находятся в режи-
ме постоянного ожидания на 
минимальном расстоянии от 
социально - значимых учреж-
дений.

 
максим рыбаков

Губернатор Алексей 
Островский провел очередное 
заседание регионального орга-
низационного комитета проек-
та «Никто не забыт».

С основным докладом вы-
ступила советник Губернатора, 
депутат регионального парла-
мента, бессменный координатор 
поискового движения на Смо-
ленщине Нина Куликовских. 
Она подробно проинформиро-
вала членов оргкомитета о пла-
номерной работе по реконструк-
ции, ремонту и благоустройству 
воинских захоронений, которая 
проводится не только органами 
власти всех уровней, но и сила-
ми предпринимательского сооб-
щества, а также за счет частных 
пожертвований.

В течение прошлого года 
за счет средств бюджетов всех 

Заседание регионального 
оргкомитета проекта 

«Никто не забыт»

уровней отремонтировано и 
благоустроено 1200 памятни-
ков, обелисков, воинских захо-
ронений и захоронений мирных 
граждан. Открыт мемориал Веч-
ный Огонь в городе Воинской 
славы Вязьме и на Соловьевой 
переправе.

«Мы ставили перед собой 
задачу – привлечь широкую 
общественность к работе по 
уходу и ремонту братских за-
хоронений, не перекладывая 
всё только на органы власти и 
средства бюджета. Потому что 
долг перед павшими – он у нас 
общий», – подчеркнула Нина 
Куликовских.

В рамках заседания Губерна-
тор Алексей Островский вручил 
Благодарственные письма Ре-
гионального организационного 
комитета проекта «Никто не за-

быт» за вклад в работу по 
благоустройству воинских 
захоронений.

«Хотел бы сказать са-
мые добрые слова в адрес 
присутствующих здесь 
представителей бизнес-
сообщества. Я благодарен 
всем предпринимателям, 
оказывающим очень важ-
ную помощь в реализации 
наших совместных патри-
отических проектов. Низ-
кий вам поклон и огромное 
спасибо за то, что несете 
такую серьезную обще-
ственную нагрузку!», – от-
метил Губернатор.

Особое внимание 
участники оргкомитета 
уделили проведению в 

регионе Всероссийской акции 
«Бессмертный полк». Только в 
Смоленске участниками акции 
в прошлом году стали более 17 
тысяч человек, а по всей обла-
сти – около 50-ти тысяч. Уже 
идет подготовка к акции «Бес-
смертный полк» - 2016.

«Есть твердая уверенность, 
что при Вашей поддержке, 
Алексей Владимирович, при 
поддержке Администрации об-
ласти и города организацион-
ная подготовка вновь пройдет 
на высшем уровне», – заявила 
руководитель регионально-
го отделения общероссийской 
общественной гражданско-
патриотической организации 
«Бессмертный полк России» 
Александра Ракова.

александр Пономарев

Губернатор Алексей Остров-
ский провел рабочую встречу 
с Уполномоченным по правам 
человека в Смоленской области 
Александром Капустиным, в 
ходе которой представил главе 
региона отчет по итогам дея-
тельности в 2015 году.

 «За 2015 год есть результа-
тивные, значимые показатели в 
сфере социального обеспечения, 
здравоохранения, образования, 
даже в такой сложной сфере, как 
ЖКХ. Проводится необходимая 
работа по обеспечению сохра-
нения фельдшерско-акушерских 
пунктов. Заметно укрепилась 
материальная база лечебных 
учреждений. Работает система 
ранней профилактики заболева-
ний, открываются офисы врачей 
общей практики, снята пробле-
ма лекарственного обеспечения 
льготной категории граждан», - 
отметил Александр Капустин. 

Вместе с тем, несмотря на 
значительные положительные 
результаты, есть и круг про-
блемных вопросов. В частности, 
не полностью решен вопрос с 
лекарственным обеспечением 
категории граждан, болеющих 
онкологическими или редкими 
заболеваниями. Также в течение 
прошлого года в адрес Уполно-
моченного по правам человека 
поступали жалобы от жителей, 
касающиеся качества и доступ-
ности медицинской помощи на 
селе. С другой стороны, в ряде 
муниципальных образований, 
таких как Гагаринский, Сычев-
ский и Темкинский районы, реа-
лизовывались дополнительные 
меры социальной поддержки мо-
лодых медицинских работников 
за счет средств муниципальных 
бюджетов. Как считает Алек-
сандр Капустин, в сложившейся 
ситуации дополнительным сти-
мулом могли бы стать выплаты 
не только молодым специали-
стам, прибывшим после оконча-
ния ординатуры и аспирантуры, 
но и привлеченным на работу 
из других регионов. Губерна-
тор дал указание профильному 
Департаменту изучить данное 
предложение и рассмотреть воз-
можные варианты решения это-
го вопроса.

Традиционно вопро-
сы, связанные с жилищно-
коммунальной  сферой, относят-
ся к числу наиболее проблемных. 
В 2015 году количество жалоб, 
касающихся данного направле-
ния, по-прежнему было доста-
точно велико. В соотношении 
с общим количеством обраще-
ний они составили практически 
треть - 27,4%. Большой шаг в 
направлении решении вопроса 

с оплатой и проведением ка-
питального ремонта в много-
квартирных домах, как считает 
омбудсмен, был сделан по ини-
циативе Губернатора – в регио-
не принят закон о льготах по 
оплате капремонта отдельны-
ми категориям граждан.

Анализ поступивших обра-
щений, касающихся трудовых 
правоотношений, показал, что 
вопросы обеспечения и защи-
ты трудовых прав граждан по-
прежнему носят достаточно 
острый характер.

Факты невыплаты заработ-
ной платы на ряде предприя-
тий привлекли внимание ре-
гионального отделения партии 
«Единая Россия». Губернатор 
отметил, что по результатам 
обращений председателя Смо-
ленской областной Думы Игоря 
Ляхова, депутатов областного 
парламента в прокуратуру эти 
вопросы начали разрешаться в 
пользу людей труда.

Отдельной темой обсуж-
дения стала работа с обраще-
ниями граждан. Ранее на про-
тяжении ряда лет имели место 
нарушения прав граждан при 
рассмотрении их обращений. 
Принимаемые сегодня регио-
нальными органами власти 
меры дают позитивные резуль-
таты. Процент жалоб и обра-
щений в отношении бездей-
ствия чиновников значительно 
сократился – почти на 30%.

«Полагаю, моя принципи-
альная позиция о том, что глав-
ное – слушать людей и их слы-
шать за почти четыре года моей 
работы в качестве главы регио-
на, наконец, принята в качестве 
руководства к действию со сто-
роны чиновничества, как муни-
ципального, так и региональ-
ного уровня», - отметил, в свою 
очередь, Алексей Островский. 
-  Я просил бы Вас, Александр 
Михайлович, более вниматель-
но проанализировать деятель-
ность и профессиональную 
компетентность конкретных 
чиновников, ответственных за 
то или иное направление рабо-
ты в регионе. Это касается как 
заместителей Губернатора, на-
чальников Департаментов, так 
и глав муниципальных обра-
зований. Если Вы, как Уполно-
моченный, видите, что тот или 
иной чиновник формально или 
не в полном объеме занимается 
выполнением возложенных на 
него обязанностей, прошу Вас 
меня информировать об этом. 
С такими людьми мы будем не-
замедлительно прощаться».

 
иван русаков

Рабочая встреча 
Губернатора с 

Уполномоченным по 
правам человека
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Все темкинцы, кто был оче-

видцем приезда в Тёмкино в 
1966 году  первого космонавта 
Юрия Алексеевича Гагари-
на (о чем писала наша газета, 
цитируя книгу воспомина-
ний С.Казакова) помнят, что 
на трибуне рядом с ним была 
очень красивая  темноволосая 
девушка – наша землячка, се-
кретарь комсомольской органи-
зации  Галина Рослова. Потом 
долгие годы Галина Петровна 
Сергеева (Рослова) работала 
в Темкинском райкоме КПСС. 
В районе ее, конечно же, все 
знают. Сейчас она на пенсии, 
вырастила и воспитала троих 
детей, гостеприимная бабушка 
и прабабушка, и все еще очень 
красивая ухоженная современ-
ная женщина. Мы попросили 
Галину Петровну в честь юби-
лея - 55-летия первого полета в 
космос - поделиться  воспоми-
наниями о Гагарине. И вот что 
она рассказала:

- День первого полета чело-
века в космос в школе  прошел 
так:  идут занятия и вдруг ди-
ректор школы Зинаида Степа-
новна Алещенкова по школь-
ному радио приглашает всех 
выйти в коридор для прослу-
шивания важного сообщения. 
И мы слышим, что  в космос 
запущена ракета с человеком 
на борту, летчик-космонавт – 
наш земляк Юрий Алексеевич 
Гагарин. Это было удивительно 
интересно и впечатляюще. Все 
учащиеся зааплодировали, за-
кричали, было столько востор-
га – наш  земляк в космосе!

Мне довелось встречаться 
с Юрием Алексеевичем Гага-
риным дважды. Первый раз 
22 января 1966 года на 25-й 
Смоленской областной комсо-
мольской конференции, где я 
присутствовала в составе деле-
гации от Гжатского района, как 
секретарь комсомольской орга-
низации Тёмкинской средней 
школы. Делегатом на област-
ную конференцию была избра-
на 23 октября 1965 года на 2-й 
тогда еще Гжатской районной-
комсомольской конференции.

22 января 1966 года был мо-
розный и солнечный день. В ра-
боте областной комсомольской 
конференции принимали уча-
стие старые коммунисты, руко-
водители предприятий, совхозов  
и колхозов, передовики произ-
водства, студенты и учащиеся.

Среди присутствующих был 
и Юрий Алексеевич Гагарин. 
Когда президиум поднимался 
на сцену, в зале бурно апло-
дировали, некоторые кричали 
«УРА!!!». Юрий Алексеевич 
выглядел немного усталым, 
слегка небритым, но был очень 
обаятельным и улыбчивым.

Выступление его было раз-
носторонним, поражало как он 
хорошо знает ситуацию в ком-
сомольских организациях Смо-
ленщины:

 «Дорогие товарищи!
Важные и интересные во-

просы поднимаются сегодня на 
нашей комсомольской конфе-
ренции. Это видно и из докла-
да первого секретаря обкома 
комсомола и из выступлений 
делегатов. Было интересно и 
полезно услышать от вас общее 
мнение о том, что воспитание 
молодежи на революционных, 
боевых и трудовых традици-
ях приобретает сегодня очень 
важное значение.

...Этот вопрос поднимается 
не случайно. Не потому, что у 
нас плохая молодежь. Все мы 
гордимся такими воспитанни-
ками смоленской комсомолии, 
как (идет перечисление лучших 
фамилий,-прим.ред). И все-
таки идеологическая комиссия 
ЦК КПСС, особенно V Пленум 
ЦК ВЛКСМ остро поставили 
вопрос об усилении воспита-
тельной работы среди молоде-

на конкурс «Знаете каким он парнем был!»

Девушка рядом с 
Гагариным

жи, о решительном преодолении 
догматизма и формализма в ра-
боте с молодежью…

…В зале звучит сегодня 
взволнованный разговор о тра-
дициях, которые утвердились 
на нашей смоленской земле, та-
кие как знакомство с историей 
родного края, походы боевой 
славы, комсомольские собрания, 
митинги, встречи, фестивали, 
проводы призывников, трудовые 
праздники у мест боев, у памят-
ников павших героям, в музеях 
трудовой славы.

Все это хорошо, но мы не 
имеем право недооценивать 
того, что живем мы не под сте-
рильным колпаком. Мы не долж-
ны забывать об агрессии США 
во Вьетнаме, где развязана война 
против этой социалистической 
страны, агрессии в Доминикан-
ской республике, провокациях 
в Конго. О том, что открыта до-
рога ядерному оружию Запад-
ной Германии – все это требует 
усиления бдительности, военно-
патриотического воспитания.

 Успехи социализма, есте-
ственно, вызывают стремление 
буржуазных идеологов мораль-
но разоружить нас. И их первая 
ставка – на молодое поколение. 
Ведется идеологическая дивер-
сия империализма против нас, 
они стремятся разложить моло-
дежь, лишить ее веры в будущее, 
подорвать веру в старшее поко-
ление, оторвать нас от родной 
партии, спекулируют на наших 
трудностях и недостатках.

Означает ли задача усиления 
воспитания молодежи, что мы 
должны отказаться от ее моби-
лизации на большие трудные 
дела? Нет, крена здесь не долж-
но быть. «Только в труде  вме-
сте с рабочими и крестьянами 
можно стать настоящим комму-
нистом,» -говорил В.И.Ленин. 
Но нам нужно больше заботить-
ся об условиях жизни и труда 
молодежи. Большая проблема 
Смоленской области – это моло-
дые кадры села, это закрепление 
молодежи в деревне. Это одно из 
главных направлений в работе 
областной комсомольской орга-
низации.

Я много слышал о колхозе 
им.Ленина Починковского райо-
на. Отсюда не уезжает молодежь. 
Здесь высокий заработок, здесь 
учатся и получают хорошие про-
фессии. Но председатель колхо-
за Сергей Иванович Бизунов не 
забыл и об отдыхе ребят и дев-
чат. В колхозе построены клуб и 
школа, спортзал и столовая, му-
зей колхозной славы, возведен 
памятник героям-колхозникам, 
павшим за Родину. Сергей Ива-
нович по-отцовски, сердечно 

заботится о жизни, работе, уче-
бе, отдыхе каждого молодого 
колхозника. Недаром и трудятся 
они здорово и хорошо. Вот как 
здесь воспитывают настоящих 
патриотов. Это без преувеличе-
ния, университет для каждого из 
нас, комсомольских активистов 
и работников.

…Нельзя закрывать глаза 
на случаи несерьезного и не-
продуманного отношения не-
которых комитетов комсомола 
к правильному воспитанию мо-
лодежи. Нельзя допустить, что-
бы после прослушивания всего 
курса занятий секретарь комсо-
мольской организации Смолен-
ского завода средств автоматики 
т.Кулянцев видел основное на-
правление в работе своей орга-
низации – только в проведении 
увеселительных мероприятий. 
В то время когда положение дел 
на заводе оставляет желать луч-
шего: качество продукции низ-
кое, комсомольцы не выполняют 
сменных норм, многие из них 
попадают в медвытрезвитель, 
а 50% всех правонарушителей 
имеют возраст до 26 лет. Неред-
ки случаи и хищения радиоламп. 
Но по мнению секретаря комсо-
мольцы «не доросли до решения 
этих вопросов», поэтому коми-
тет комсомола предлагает орга-
низовать поход в кино, провести 
большое количество «огоньков». 
Как видите, есть еще над чем за-
думаться Смоленскому горкому 
ВЛКСМ.

Дорогие товарищи!Большие 
дела стоят перед комсомольцами 
Смоленщины. Многое достигну-
то, многое предстоит  сделать. И 
я, как ваш земляк, уверен, что с 
задачами, поставленными перед 
вами, вы справитесь. Позволь-
те пожелать вам и в будущем 
больших достижений на селе 
и в промышленности, всем на-
шим комсомольцам боевитости, 
целеустремленности, принципи-
альности в работе, чтобы в ва-
ших сердцах всегда горел комсо-
мольский огонек» (подлинность 
цитат текста выступления под-
тверждена Государственным ар-
хивом новейшей истории Смо-
ленской области (ГАНИСО).

В заключении конференции  
Юрий Алексеевич сфотографи-
ровался со всеми делегациями 
районов. К нашей делегации он 
подошел с первым секретарем 
Гжатского горкома комсомола. 
Нас по очереди представляли, и 
каждому Юрий Алексеевич по-
жал руку. Мы все с ним сфото-
графировались.

Вторая встреча произошла 
22 мая 1966 года. Юрий Алек-
сеевич был на тёмкинской земле 
с рабочим визитом. Его пред-

ставляли как кандидата в депу-
таты Верховного Совета СССР. 
Погода была весенняя, теплая, 
после дождя выглянуло солнце, 
и в воздухе висел запах черему-
хи. Мне как секретарю комсо-
мольской организации средней 
школы, предстояло выступать на 
митинге от учащейся молодежи. 
Очень волновалась, но у меня 
все получилось, Юрий Алексее-
вич слушал внимательно:

 «Комсомольцы нашей стра-
ны всегда находятся в авангар-
де трудовых дел. Они являют-
ся зажигателями всего нового, 
передового. И куда ни обратишь 
взор, нельзя не увидеть самоот-
верженный труд комсомольцев. 
Комсомол – на полях и в шах-
тах, комсомол – на заводах и 
фабриках. Большие требования 
предъявляются к молодежи села. 
Несмотря на то, что 1965 год 
считают трудным годом, комсо-
мольцы работали на полях и в 
хорошую погоду, и в слякоть. Во 
время уборки зерновых работа-
ли в две смены, лишь бы убрать 
урожай в срок.

Нужно отметить, что в во-
довороте трудовых дел страны 
какую-то частичку труда вносят 
и комсомольцы нашей школы. 
Ученики с большой охотой едут 
в совхозы, чтобы помочь в убор-
ке картофеля, расстиле льна. 
Вечером, немного усталые, но 
довольные тем, что сделано за 
день, ребята возвращаются до-
мой отдохнуть, а завтра они сно-
ва готовы честно приступить к 
работе,-будь то занятия в школе 
или работа на полях.

Чтобы не быть голословной, 
я приведу несколько примеров…
Прежде всего нужно отметить 
успеваемость комсомольцев: из 
250 человек на 5, 5 и 4 успева-
ют 160 учащихся. Среди окон-
чивших 1964-1965 учебный год 
комсомольцев нет ни одного 
неуспевающего. Работу комсо-
мольцев оценивают не только по 
пятибалльной системе, но и по 
трудовым делам. За сентябрь в 
совхозах было убрано 850 тонн 
картофеля, брюква с площади 
20 га, льна с площади 80 га, за-
стоговано льна на площади 40 га, 
связано 170 тыс.снопов льна. Хо-
роший урожай был убран с при-
школьного участка, все овощи 
с которого были переданы для 
питания учащихся школьного 
интерната. Все ребята добросо-
вестно относились к работе.

Среди лучших нужно отме-
тить Ремезову Надю, Пруднико-
ва Васю, Черникову Аню, Нико-
лаеву Шуру, Илларионова Гену, 
Сальникову Любу, Кузьмина Ва-
леру, Ульянову Надю, Никитуш-
кина Женю, Пылкиных Сашу и 

Валеру. Это все трудовое поле 
действий. «А как же мы отды-
хаем?»- поинтересуетесь вы. 
Нужно отметить, что комсо-
мольцы наши взяли шефство 
над Домом культуры и в нем мы 
проводим все торжества. Боль-
шую популярность приобре-
ли вечера КВН, темы которых 
были: «Школьные годы», «До 
самой далекой планеты не так 
уж, друзья, далеко», «В челове-
ке все должно быть красивым» 
и др. И вы знаете, когда жители 
поселка узнают о том, что со-
стоится КВН, наш Дом культу-
ры не вмещает всех желающих 
посетить этот вечер. Ведущими 
на вечерах, жюри – комсомоль-
цы. Были проведены тематиче-
ские вечера, посвященные Лер-
монтову, Островскому, Гоголю. 
Диспуты на темы: «Что значит 
быть комсомольцем», «Какой 
коллектив можно считать друж-
ным», «О счастье».

Работал музыкально-
художественный лекторий, 
темы были разнообразны. На-
пример, «Боевой путь комсо-
мола», «Роль В.И.Ленина в 
создании советского государ-
ства», «О I интернационале», 
«Жизнь и деятельность Чай-
ковского, Пахмутовой, Репина 
и др. Всю культурно-массовую 
работу нам помогают осущест-
влять учителя, которым, на мой 
взгляд, мало сказать спасибо.

В этом году из нашей школы 
выйдут 139 человек. Это самый 
большой выпуск за все ее суще-
ствование. Это армия будущих 
строителей коммунизма. Перед 
нами открываются большие до-
роги. Где трудно, там и моло-
дежь. Каждый из нас должен 
найти свое место в жизни и 
быть полезным Родине.

Уважаемые темкинцы, ком-
сомольцы и коммунисты! При-
зываю Вас единогласно  про-
голосовать за кандидата в 
депутаты Верховного Совета 
РСФСР Юрия Алексеевича Га-
гарина! (Текст дан в соответ-
ствии с материалами ГАНИСО).

На этой встрече Юрию 
Алексеевичу было задано мно-
го вопросов: и о работе на селе, 
и о наших проблемах, о до-
рогах. Отвечал на них Юрий 
Алексеевич не спеша, будто 
взвешивал каждое слово, но  
убедительно.В заключение 
встречи собравшиеся долго 
аплодировали, не расходились, 
каждый хотел поближе подойти 
к космонавту, пожать руку, но 
погода внесла свои коррективы 
– заморосил дождь…

Вспоминая о Гагарине, всег-
да представляю его приятное 
лицо, открытую улыбку и голу-
бые глаза. Он был простым, за-
мечательным человеком».

Судя по Галине Петровне, 
ее длительной работе в органах 
власти, встреча с первым кос-
монавтом и ее к нему обраще-
ние все же наложила отпечаток 
на всю ее дальнейшую жизнь.

 Она долгие годы была от-
ветственной за подготовку всех 
документов райкома партии, в 
том числе и секретных (к кото-
рым долгое время, кстати, отно-
силась и речь Ю.А.Гагарина). 
Скромность, исключительная 
требовательность к себе, ин-
теллигентность, правильная 
постановка речи (еще в школе 
ей директор говорила: «Высту-
пай, Галина! Так как ты, никто 
не скажет!», знание и умение 
пользоваться правилами дело-
вого этикета, - все это стало ее 
образом на всю жизнь. С ней 
подходят советоваться и сейчас, 
когда ветеран труда Смолен-
ской области Г.П.Сергеева, уже 
на пенсии, приглашают быть 
доверенным лицом областные 
депутаты.

С.кузьмина (материалы 
архива предоставлены 

Г.П.Сергеевой)
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Отделом военного комис-
сариата Смоленской области 
Темкинского района проводит-
ся отбор граждан на военную 
службу по контракту из числа 
граждан РФ мужского и жен-
ского пола, пребывающих в за-
пасе. 

Войсковой части  51592  
требуются  кандидаты на во-
енную службу по контракту на 
должности водительского со-
става, имеющие категории «С» 
и «СЕ», либо «С», «СЕ» и «Д», 
в радиотехнический батальон 
(д. Старые Батеки Смоленско-
го района), радиолокационные 
роты в п. Монастырщина, п. 
Красный Бор  и п. Шаталово.

Кандидаты, не имеющие  
таких  категорий не рассматри-
ваются.

Служебное жилье предо-
ставляется в радиотехническом 
батальоне, ротах в п. Красный 
Бор и Шаталово. В радиолока-
ционной роте п. Монастырщи-
на – поднаем жилья.

Военная служба по контракту
Предусмотрены дополни-

тельные выплаты за особые 
условия прохождения военной 
службы (несение боевого дежур-
ства- 5%;  15%; 30% оклада по 
воинской должности (в зависи-
мости от количества дежурств).

Требования к кандидатам: 
наличие гражданства РФ, воз-
раст до 40 лет, образование от 
среднего общего,  уровень под-
готовки по соответствующей 
ВУС, отсутствие негативной 
информации из органов ФСБ 
и МВД , отсутствие родствен-
ников имеющих судимость, со-
стоящих на учете в психоневро-
логическом , наркологическом 
диспансерах.

Денежное довольствие  во-
еннослужащих от 20000 до 
80000 рублей , которое склады-
вается из оклада по воинскому 
званию и занимаемой должно-
сти , на которые дополнительно 
начисляются проценты за вы-
слугу лет, процент за сложность 
и напряженность исполняемых 

обязанностей , процентную над-
бавку за службу в отдаленной 
местности. 

Решение жилищного вопро-
са (приобретение собственно-
го жилья за счет федеральных 
средств доступно уже после 6 
лет прохождения службы, пре-
доставление служебного жилья 
с первого дня поступления на 
службу).

Возможность прохождения 
военной службы в любом из ре-
гионов РФ , включая г. Смоленск 
и Смоленскую область.

Более подробно ознакомить-
ся с условиями прохождения во-
енной службы по контракту Вы 
можете в отделе Военного ко-
миссариата Смоленской области 
по Темкинкому району по адре-
су : с. Темкино, ул. Футбольное 
поле д. 35.;  телефон 2-13-98, 
2-13-01.      

и. о. начальника отдела 
(вкСо) по темкинскому 

району  П. Жиговец

В центре внимания сотрудников 
МЧС – группа риска

вторник 22.03.
День - пасмурно, небольшой снег         +1 
ночь - пасмурно, снег                              -4 

Среда 23.03.
День - пасмурно                           +3
ночь - пасмурно, снег                              -3

Четверг 24.03.
День - облачно, небольшой дождь        +2
ночь - облачно, небольшой снег           +2                              

Погода в с. темкино

www.gismeteo.ru/

Продаем парники из поликарбоната.
телефон: 8-915-633-72-78

       Продаются поросята «вьетнамскиие вислобрюхие»  и помесь
телефону: 8-910-783-05-68
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Сотрудники отдела над-
зорной деятельности Вязем-
ского, Темкинского и Угран-
ского районов, Вяземское 
отделение ВДПО, отдел соци-
альной защиты, отдел опеки 
и попечительства и МО МВД 
России «Вяземский» провели 
профилактические рейды по 
жилому сектору. Значительное 
внимание было уделено людям 
из групп риска: тем, кто злоу-
потребляет спиртными напит-
ками, неработающим, одино-
ким и одиноко проживающим 
пожилым людям, многодетным 
семьям.

Как показывает статистика, 
чаще всего пожары происходят 
в жилом секторе. Профилакти-
ческие рейды проводились с 
целью предотвращения роста 
количества возгораний в жи-

лых домах, гибели и травматиз-
ма людей и детей на пожарах, 
а также выявления нарушений 
элементарных требований по-
жарной безопасности, которые 
могут привести к трагическим 
последствиям.

В ходе рейда инспекторы 
проверили состояние печей и 
электроустановок. 

– Конечно, в некоторых до-
мах были выявлены нарушения 
элементарных требований по-
жарной безопасности, в основ-
ном это отсутствие предтопоч-
ного листа на деревянном полу, 
многие осуществляют сушку 
дров на печи и другие горючие 
материалы.  – Обозначенные 
нами замечания многие жиль-
цы устраняли на месте незамед-
лительно, однако есть и такие 
граждане, которых собственная 

безопасность волнует намного 
меньше, нежели желание про-
должить «веселый» образ жиз-
ни.

С жителями проверяемых 
домов сотрудники отделов про-
вели беседу, рассказали о по-
следствиях, к которым может 
привести неосторожное обра-
щение с огнем, куда необходимо 
обращаться в случае возгорания, 
что следует делать в первую оче-
редь при возникновении пожара, 
раздали памятки по пожарной 
безопасности.

начальник отделения онД 
вяземского, темкинского и 

Угранского районов УнДиПр 
ГУ мЧС россии по 

Смоленской области старший 
лейтенант внутренней службы 

коняхин а.а.

Компания «Газпром газо-
распределение  Смоленск» на-
поминает всем жителям Смо-
ленской области, что в период 
весеннего оттаивания грунтов, 
в результате их подвижки или 
просадки, возможны случаи 
деформации и повреждения на-
ружных газопроводов, зданий 
и сооружений газораспредели-
тельной сети. Это может приве-
сти к утечке газа.

Во избежание аварий и не-
счастных случаев, при обнару-
жении запаха газа в подъездах, 
подвалах, квартирах, на газопро-
водах, сооружениях газораспре-
делительной сети, необходимо 
выполнять следующие требова-
ния безопасности:

•    оповестить окружающих 
людей о возможной опасности;

•    не применять открытого 
огня;

•    не курить;
•   не включать и не выклю-

Внимание! 
Весеннее таяние грунтов

чать освещение, электриче-
ские приборы;

•   из незагазованной зоны 
сообщить о факте обнару-
жения запаха газа в газовую 
службу по телефону 104 (со 
стационарных и мобильных 
телефонов всех операторов); 
единую диспетчерскую служ-
бу по телефону 101,   112 (со 
стационарных и мобильных 
телефонов всех операторов)

Во избежание воспламене-
ния газа на наружных газопро-
водах, в зданиях и сооруже-
ниях газораспределительной 
сети, категорически запреща-
ется сжигать сухую траву.

Помните, что своевре-
менное обнаружение по-
вреждений газопроводов и 
сооружений газораспредели-
тельной сети и сообщение об 
аварии в газовую службу обе-
спечит вашу безопасность и 
безопасность окружающих.

Федеральным законом от 
29.12.2015 г.  № 385-ФЗ «О 
приостановлении действия от-
дельных положений законода-
тельных актов Российской Фе-
дерации, внесении изменений 
в отдельные законодательные 
акты Российской Федерации 
и особенностях увеличения 
страховой пенсии, фиксиро-
ванной выплаты к страховой 
пенсии и социальных пенсий» 
с 1 апреля 2016 года вводится 
для страхователей новая форма 
отчетности в ПФР. 

Страхователь ежемесячно 
не позднее 10-го числа месяца, 
следующего за отчетным пери-
одом – месяцем, представляет 
о каждом работающем у него 
застрахованном лице (вклю-

Страхователям

Введена новая форма 
отчетности в ПФР

чая лиц, которые заключили 
договора гражданско-правового 
характера, на вознаграждения 
по которым в соответствии с 
законодательством Российской 
Федерации о страховых взносах 
начисляются страховые взносы) 
следующие сведения:

1) Страховой номер инди-
видуального лицевого счета;

2) Фамилию, имя, отче-
ство;

3) Идентификационный 
номер налогоплательщика.

• С учетом выходных 
(праздничных) дней первую от-
четность необходимо представить 
не позднее 10 мая 2016 года.

Обращаем внимание, что за 
непредставление страховате-
лем в установленный срок либо 

представление им неполных и 
(или) недостоверных сведений, 
к такому страхователю приме-
няются финансовые санкции в 
размере 500 рублей в отноше-
нии каждого застрахованного 
лица. 

Взыскание указанной суммы 
производится органами Пенси-
онного фонда Российской Фе-
дерации в порядке, аналогич-
ном порядку, установленному 
статьями 19 и 20 Федерального 
закона от 24.07.2009г. № 212-
ФЗ «О страховых взносах в 
Пенсионный фонд Российской 
Федерации, Фонд социального 
страхования Российской Феде-
рации, Федеральный фонд обя-
зательного медицинского стра-
хования. 

Советуем  
приготовить

Салат с ананасом
 и курицей

Ингредиенты:
Отварное куриное филе - 1-2 шт.
яйца -3 шт.
консервированные ананасы - 200 г.
тертый сыр -100-150 г.
майонез -1 пачка
грецкие орехи - 30 г.

Способ приготовления:
Куриную грудку нарезать мелким кубиком.
Если вы готовите салат порционно, возьмите кольцо и поставь-

те на блюдо, выложите первым слоем куриное мясо. Если подаете 
салат в большой салатнице выложите курицу по всей поверхности 
салатника.

Смажьте все майонезом. Ананасы нарежьте мелким кубиком.
Выложите вторым слоем. Белки отделите от желтков, белки на-

трите на мелкой терке. Распределите следующим слоем. Смажьте 
салат майонезом. Выложите тертый сыр. Далее идет слой желтков. 
Посыпьте готовый салат измельченными грецкими орехами. Дайте 
салату пропитаться. Подайте салат на стол. 

Приятного аппетита!


